

COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION ANIMATION

Séance du 15 avril 2024

Étaient présents :

Monsieur Franck CANAPLE, Pôle logistique
Madame Caroline PEDRETTI, Service économique
Madame Nathalie LESUR, Service finances
Madame Aurélie LESUR, ASG – Accueil de Jour
Madame Allison CHRETIEN, Infirmière Coordinatrice
Madame Mélanie BLANGIS, IDE
Madame Emma CREPS, Diététicienne
Madame Béatrice MAUCLERE, ASG - PASA
Madame Alice LEGRAND, ASG - PASA
Monsieur Francis FLEURY, Responsable de la cuisine
Madame Katy COPIN, Adjointe au Responsable de la cuisine
Madame Ludivine LARZILLERE, Animatrice
Madame Marie-Pierre MOUCHERON, Aide-Soignante
Mesdames Edith COUVERCELLE, Thérèse ANDRE, Andrée LUCAS,
Geneviève DEBANDE, Antoinette LIENARD, Résidentes
Monsieur Daniel PALFROY, Résident
Madame Valérie LAMANT, Secrétaire Administrative EHPAD

Absente Excusée :

Madame Sylvie MEYZA, Directrice Déléguée

◆◆◆◆◆

La séance est ouverte à 14h30 et l'ordre du jour est rappelé :

- ✓ Organisation du repas des familles
- ✓ Animations passées
- ✓ Animations à venir
- ✓ Questions diverses

Organisation du repas des familles

Le repas des familles se déroulera le **vendredi 28 juin 2024**, midi.

La thématique retenue pour cette année est « **L'Espagne** ».

La décoration des tables est réalisée par les résidents et le service animation.

Il est prévu d'acheter des castagnettes pour les hommes et des éventails pour les femmes qui seront distribués à tous. Madame PEDRETTI rappelle que nous avons un compte administratif chez Gifi, Centrakor, Kandy et Bazarland, il faudrait se rapprocher de ces enseignes pour savoir si elles ont ces objets.

Pour rappel, le tarif du repas de juin 2023 était de 18 euros. Il sera maintenu pour 2024. 4 accompagnants pourraient être acceptés par résident.

Concernant la logistique :

- Madame LARZILLERE doit contacter les mairies et/ou EHPAD des communes de Le Nouvion, Origny, Boué... pour le prêt de matériels (chapiteaux, barrières, tables, chaises...).
- Il faudra, comme les années précédentes, prévenir les riverains du bruit occasionné lors de cette journée.
- Les serviettes, nappes... sont à commander auprès de Monsieur FLEURY. Les couleurs choisies : noir et rouge.
- Des agents seront prévus en poste de journée pour aider à toute l'organisation.
- Les invitations doivent être envoyées au 1^{er} juin au plus tard.
- Madame MEYZA souhaiterait que le personnel s'habille aux couleurs de l'Espagne (rouge, jaune, noir, chapeau...).

Le repas :

- Sangria accompagnée d'accra de morue, de petites brochettes de crevettes
- Petite terrine à la cuillère
- Volaille en brochettes / poulet
- Tranches de lard en sauce / tranches de jambon grillé
- Légumes chauds et colorés en beignets, aubergines, ratatouille maison et salade froide
- Trou normand : sorbet pomme / Manzana

- Salade
- Fromages à la coupe
- Crème Catalane / flan
- Boisson : vin rosé et vin rouge, offerts par la WEST.

Animations passées

Madame LARZILLERE reprend les animations depuis la dernière commission du 15 janvier 2024 :

Les élèves d'une classe de CE1 sont venus apporter des cartes de vœux aux résidents, les lire et échanger avec eux.

Les anniversaires du mois de janvier devaient être animés par le Groupe Connivence. A la suite d'une épidémie de grippe à l'EHPAD, ce programme a été reporté.

A l'occasion de la Chandeleur, des crêpes ont été distribuées dans les services le 2 février.

A l'occasion du carnaval, une dégustation de gaufres a eu lieu le 13 février à la rotonde.

La messe des Cendres, organisée par la paroisse de Le Nouvion, a été organisée le 14 février.

Le Nouvel an chinois a été fêté le 16 février autour un repas « chinois » qui a été très apprécié des résidents, à refaire.

Deux classes de CM1 de Le Nouvion sont venues rencontrer Kristiane, la marionnette à taille humaine. Ils ont échangé des anecdotes, des histoires et ont terminé la journée autour d'une tisane offerte par Kristiane. Des échanges, par courrier, sont encore d'actualité.

Les anniversaires de février, organisés le mercredi 28 février, ont été célébrés en chansons.

Le repas de printemps s'est déroulé dans les services, le mercredi 20 mars.

Les anniversaires du mois de mars ont eu lieu le mercredi 27 mars.

Une rencontre autour de jeux de société à l'EHPAD Orpée La Dorine d'Hirson et 6 autres maisons de retraite a été organisée le vendredi 29 mars.

Des crêpes et gaufres ont été distribuées aux résidents le 10 avril.

Les résidents étaient nombreux au loto à la rotonde le 11 avril.

Animations à venir

Les sorties au marché de Le Nouvion, avec le PASA, reprendront dès que le temps le permettra.

Sortie sur la Foire de Guise, tous les 1^{ers} mercredis du mois.

Rencontres intergénérationnelles avec le lycée Dolto de Guise, le 18 avril.

Les anniversaires du mois d'avril : mercredi 24 avril

Distribution du muguet : mercredi 1^{er} mai

Le mardi 7 mai, sortie à la Ferme de Pont de Sains, à Féron, pour choisir les fleurs à repiquer à l'EHPAD.

Les anniversaires du mois de mai : mercredi 22 mai, animés par Connivence.

Fête des mères : dimanche 26 mai, en cadeau : 1 rose

Sortie au Père Mathieu : jeudi 30 mai, 9 personnes (36 euros par personne), avec le PASA

Fête des pères : dimanche 16 juin, en cadeau : 1 paire de chaussettes

Les anniversaires du mois de juin : mercredi 19 juin.

Fête de la musique : vendredi 21 juin

Le repas des familles : vendredi 28 juin

Le 9 juillet, sortie à l'hippodrome de La Capelle

Les JO 2024, en France : organiser des olympiades avec d'autres EHPAD

Passage de la Flamme Olympique à Guise : mercredi 17 juillet, prévoir une sortie avec les résidents et pourquoi pas qu'ils puissent se joindre à la chaîne humaine qui est sur le parcours de Guise.

Fin août : sortie à la fête foraine de Le Nouvion

Le 12 septembre, les poneys seront à l'EHPAD.

La Foire aux Fromages de La Capelle : dimanche 15 et lundi 16 septembre – 4 €

Anniversaires de septembre : mercredi 18 septembre

Repas d'automne : jeudi 26 septembre

A prévoir : les majorettes de Buironfosse, 150 à 200 euros, en extérieur : il faudra prévoir que les bancs et tables soient bien accessibles aux résidents.

Le projet théâtre est abandonné, l'année passée il n'y avait pas de frais à prévoir, cette année l'organisme nous demande 500 euros.

Le PASA :

Le PASA sera présent sur plusieurs sorties, comme le marché, l'hippodrome, ...

Des sorties seront organisées au cinéma, au zoo de Maubeuge, au Valjoly ou encore à GammVert pour le choix des fleurs et plantes.

L'Accueil de Jour :

L'Accueil de Jour souhaiterait que des animations (chanteurs par exemple) se déroulent directement dans leur bâtiment. Il leur est répondu qu'ils sont systématiquement invités aux manifestations organisées du côté EHPAD et que par conséquent, les chanteurs ne pourront pas venir uniquement pour les usagers de l'Accueil de Jour.

Il demande s'il est possible de faire venir Roses Pensées, fleuriste à Le Nouvion, pour réaliser des compositions florales. Un devis devra être demandé.

Il organise son voyage annuel les 13 et 14 juin à Fort-Mahon. 4 usagers participeront à ce voyage pour 3 accompagnateurs. L'Accueil de Jour restera ouvert pendant cette période. Concernant le transport il faudrait se rapprocher du CH d'Hirson pour avoir un véhicule adapté et fiable. L'établissement prendra en charge la « visite de la ville en petit train », le reste étant à la charge des usagers.

Questions diverses

- ✓ Les personnes présentes souhaitent voir plus de publications sur la page Facebook et plus de publicité sur ce qui est réalisé au sein de l'EHPAD. Madame MEYZA précise que le service communication se met en place et que tout cela sera fait régulièrement dans les semaines à venir. Il faudra, par conséquent, envoyer nos demandes de publication à Madame HAYOIT.
- ✓ L'Association Plus de Vie organise son premier loto à la salle polyvalente d'Etreux, samedi 25 mai à 17 heures.
- ✓ L'Association Plus de Vie a accompagné une dizaine de résidents au Salon du Chocolat à Le Nouvion, dimanche 17 mars.
- ✓ Il est demandé à ce que l'on puisse faire venir des animaux pour les résidents. Le souci avec les animaux c'est que l'on partage les locaux avec la médecine et qu'il n'est pas possible de faire entrer des animaux en médecine.

Une commission de Menu est prévue le 28 mai prochain à 14 heures 15 durant laquelle il devrait avoir une dégustation en amont du repas des familles.

*_*_*_*_*_*_*_*_*_*

La séance est levée à 15h50.

Prochaine commission animation : **28 mai 2024 à 15 heures 30.**